

MEDIENMITTEILUNG

---

**Universitäres Wirbelsäulenzentrum Zürich eröffnet Standort im Kantonsspital Schaffhausen**

Zürich/Schaffhausen, 05.03.2021 – **Die Universitätsklinik Balgrist und die Spitäler Schaffhausen kooperieren im Bereich der Wirbelsäulen Chirurgie. Das Universitäre Wirbelsäulenzentrum Zürich (UWZH) eröffnet am Kantonsspital Schaffhausen einen Standort, wo es Sprechstunden anbietet und Standard-Operationen durchführt. Damit kann im Kanton Schaffhausen eine wohnortnahe Versorgung in der Basis-Wirbelsäulen Chirurgie mit Zugang zur hochspezialisierten Medizin sichergestellt werden.**

Die Universitätsklinik Balgrist bietet den Patientinnen und Patienten im Raum Schaffhausen am Standort des Kantonsspitals ab sofort ein Angebot des Universitären Wirbelsäulenzentrums Zürich an. Standortleiter PD Dr. med. Nils Ulrich führt Standard-Operationen durch und wirkt beratend in wirbelsäulen chirurgischen Belangen und Sprechstunden. Dies erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Kantonsspital Schaffhausen und dem Ärztezentrum ZeniT AG.

Damit profitieren Patientinnen und Patienten – mit und ohne Zusatzversicherung – von einer wohnortnahen und leicht zugänglichen, hochwertigen regionalen Versorgung. Zudem erhalten sie, wenn es medizinisch indiziert ist, Zugang zur hochspezialisierten Medizin und zur Infrastruktur der Universitätsklinik Balgrist. Dank des interdisziplinären Ansatzes stehen für jeden Fall die richtigen Spezialisten und Spezialistinnen bereit.

Die Qualitätssicherungsmaßnahmen des neuen Standorts sind identisch mit jenen des UWZH Balgrist. Komplexere Eingriffe werden weiterhin an der Universitätsklinik Balgrist durchgeführt. Dabei profitieren die Patientinnen und Patienten von einer Vor- bzw. Nachversorgung in ihrer gewohnten, wohnortnahen Umgebung in Schaffhausen.

**Prof. Dr. med. Mazda Farshad**, Medizinischer Spitaldirektor der Universitätsklinik Balgrist und Direktor des Universitären Wirbelsäulenzentrums Zürich: «Mit dieser Kooperation können wir im Einzugsgebiet des Kantonsspitals Schaffhausen die integrierte und qualitativ hochwertige Versorgung von Patientinnen und Patienten mit Schmerzen oder Verletzungen an der Wirbelsäule fördern.»

**Dr. med. Markus Eberhard**, Medizinischer Direktor Kantonsspital, Mitglied Spitalleitung und Spitalleitungsausschuss: «Durch die Anbindung der Universitätsklinik Balgrist sichern wir langfristig die Versorgung der Schaffhauser Bevölkerung mit Erkrankungen an der Wirbelsäule. Die Universitätsklinik Balgrist bietet durch ihre hohe Reputation in diesem Fachbereich exzellente Behandlungsmethoden und Behandlungsstandards im Kanton Schaffhausen.»

**Kontakt**

- Franziska Ingold, Leiterin Unternehmenskommunikation Universitätsklinik Balgrist, Tel. +41 44 386 14 15, [kommunikation@balgrist.ch](mailto:kommunikation@balgrist.ch)
- Kommunikation Spitäler Schaffhausen Tel. +41 52 634 88 27, [kommunikation@spitaeler-sh.ch](mailto:kommunikation@spitaeler-sh.ch)

## Informationen zur Universitätsklinik Balgrist

Die Universitätsklinik Balgrist ist ein hochspezialisiertes Kompetenzzentrum für die Abklärung, Behandlung und Nachbetreuung von Schädigungen des Bewegungsapparats. Medizinisch gliedert sich das Leistungsangebot in die Bereiche Orthopädie, Paraplegiologie, Rheumatologie und Physikalische Medizin, Sportmedizin, Neuro-Urologie, Chiropraktik, Radiologie sowie Anästhesiologie.

Das breite Spektrum vernetzter Therapien wird ergänzt durch pflegerische Betreuung, soziale, versicherungsrechtliche und psychologische Beratung sowie berufliche Eingliederungsmassnahmen und Rehabilitation. Alle Aktivitäten sind darauf ausgerichtet, den Patientinnen und Patienten grösstmögliche Unterstützung zukommen zu lassen.

In der orthopädischen Forschung und Lehre setzen die Universitätsklinik Balgrist sowie der Balgrist Campus international anerkannte Massstäbe.

Der private Träger der Universitätsklinik Balgrist ist der Schweizerische Verein Balgrist.

[www.balgrist.ch](http://www.balgrist.ch)

## Information zu Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau sowie den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für die Gesundheit von über 100'000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich. Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt.

[www.spitaeler-sh.ch](http://www.spitaeler-sh.ch)